



ひがしっこ



「今日も楽しかった 明日も笑顔で登校しよう」と思える学校をつくります。

11月の善行賞 ありがとう

11月もすばらしい行動をしたお友だちがたくさんいました。ありがとうございます。
良い行いを紹介します。これからも、みんなで気持ちのよい行動をころがけていきましょう。

- 6年 (東っ子まつりの机の片付け)
- 5年 (東っ子まつりの机の片付け)
- 3年 (お金を届ける。)
- 3年 (ペットボトルのゴミ捨て。グラウンドのガラスを拾って届ける。)
- 4年 (グラウンドのガラスを拾って届ける。)
- 1年 (グラウンドのガラスを拾って届ける。)
- 3年 (消しゴムの落とし物を届ける。)
- 3年 (4年生の上着を届ける。)
- 3年 (落とし物を届ける。)
- 3年 (トイレに落ちていた画びょうを届ける。)
- 6年 (忘れてあった服を届ける。)
- 1年 (危ないガラスを拾って届ける。)
- 3年 (危ないガラスを拾って届ける。)
- 1年 (消しゴムの落とし物を届ける。)
- 3年 (えんぴつの落とし物を届ける。)
- 4年 (運動場の大きなクギを見つけて知らせる。)
- 4年 (こまっている友だちを知らせる。)
- 3年 (服の落とし物を届ける。)
- 2年 (マスクの落とし物を届ける。)



〇〇先生の姿勢教室

毎月姿勢教室で子どもたちがお世話になっている公益財団法人銚田市健康づくり財団健康運動指導士・ストレッチトレーナーの先生に、12月3日(木)午後、3年生が親子姿勢教室を行っていただきました。「こどもの健全な発育発達は正しい姿勢のしつけから」をテーマに、正しい姿勢を保つために、足指の力が必要なことを教えていただき、足指のトレーニングを行いました。親子で楽しく姿勢をよくする「足指で立つ、掴む、進むこと」について学ぶことができました。3年生の保護者の皆さまにおかれましては、午前の校内持久走大会に引き続き、ご参加ありがとうございました。

